
第 17 回 嘉麻市デジタル推進協議会 会議録 

 

１．審議会等の名称  第 17 回嘉麻市デジタル推進協議会  

２．開催日時     令和 7年 5月 14 日（水）19 時 00 分～ 

３．開催場所     嘉麻市役所本庁 5 階 委員会室 2 

４．公開又は非公開  公開 

５．非公開の理由（会議を非公開とした場合のみ） 

６．出席者 

（１）委  員 

会 長 川原 憲治 

委 員 髙松 美紀、岡本 洋子 有光 勇樹 深町 政幸 長野 美津子 原田 景子  

角 ちひろ  松岡 瞳子 新開 未奈子   

（欠席：山口 希代子、大塚 樹里） 

（２）執行機関 

   デジタル戦略課 課長 古賀 義宏 課長補佐 山本 匡貴 電算管理係 深江 壮 

           デジタル戦略係 辺田 康介 

７．傍聴人数（会議を公開した場合のみ） 0人 

８．議題及び審議の内容 

  〇開会 

  〇会長あいさつ 

  ○令和 7 年度組織体制について 

  〇議事 

【議題】 

（１）報告書提出 

   ・令和 6年度嘉麻市デジタル推進計画進捗について（報告）（資料_2） 

（２）報告 

   ・令和 7年度スケジュールについて（資料_3） 

   ・令和 7 年度嘉麻市デジタル推進計画アクションシート進捗について※4 月末時点（資料_4） 

（３）協議 

   ・令和 7年度進捗状況報告形式について（資料_2） 

   ・WEB 会議での会議開催について 

（４）その他 

・報告事項等なし 

 

【審議の内容】 

（１）報告書提出 

・令和 6年度嘉麻市デジタル推進計画進捗について（報告）（資料_2） 

   デジタル推進協議会から嘉麻市に対して、令和 6 年度の嘉麻市デジタル推進計画進捗につ



いて報告を行った。 

 

（２）報告 

・令和 7年度スケジュールについて（資料_3） 

   事務局より、資料_3 の説明を行った。 

【委員】 

会議の回数は昨年度と同様となるか。 

【事務局】 

令和 7 年度も昨年度と同様に 4回の開催を予定している。 

【委員】 

スケジュールのおおよその開催時期については記載されているが、会議日程についてはどのように 

決定するのか。 

【事務局】 

電子申請フォームにより、事前に日程を調整させていただく。 

 

・令和 7 年度嘉麻市デジタル推進計画アクションシート進捗について※4 月末時点（資料_4） 

   事務局より、資料_4 の説明を行った。 

【委員】 

市民向けのスマートフォン教室などの開催にあたり、他市では学生が講師になり事業を展開してい

る例がある。高齢者は若者と話をする機会があることで元気ももらっているので、嘉麻市も地元の

高校などに協力を依頼してはどうか。ボランティア証明を市が発行してあげたら良いのではないか。 

【事務局】 

検討する。 

【委員】 

デマンドバスの利用が年々増加の傾向にあり、高齢者の利用が増えてきていると思われる。 

実際に利用してみて分かったのだが、現金でしかお支払いできなく、両替しようと思ったが、両替

機がなく、同乗者の人に両替してもらった。（回数券は除く。） 

利用者の利便性向上のため、PayPay、交通系 ICカードが利用できるようにお願いしたい。 

【事務局】 

関係課へお伝えする。 

【委員】 

毎月提出する委託費の請求書について、現在紙媒体のものを提出しており、不備等があればその都

度、修正して再度役所へ持参している状況である。 

近隣市町（飯塚市、桂川町）では既に紙媒体ではなく、電子メールにて委託費請求のやり取りを行っ

ているため、嘉麻市でも電子メールでの委託費請求を検討していただきたい。 

【事務局】 

関係課へお伝えする。 

 



【委員】 

日田市において電子申請を行う機会（書かない窓口）があり、嘉麻市の情報が取得でき非常に便利

であった。嘉麻市も取り組んでほしい。（ご意見として） 

【委員】 

マイナンバーカードの電子証明書の有効期限が切れるという案内が個人宛に紙媒体で届いているが、

例えば市の HP、LINE 等で交換更新を促すような案内通知をしてみてはいかがか？ 

【事務局】 

関係課へお伝えする。 

 

（３）協議 

   ・令和 7年度進捗状況報告形式について（資料_2） 

事務局より、資料_2 の説明を行った。 

 

【委員】 

個々のアクションシートに対して、どのような進捗状況なのか、検討中なのか何パーセントまで完

了しているのか記載してあるとわかりやすいと思う。 

【事務局】 

承知した。報告時点の進捗を入れた形で対応したいと思う。 

【委員】 

各施策について、年度毎のスローガン（目標）等を定めた方が理解しやすい。年度のスローガンの達

成率が分かるようにし、それに対し協議会から意見を示したい。中間報告（案）で示して欲しい。 

【事務局】 

承知した。 

【委員】 

個々のアクションプランの状況について数値化してみてはいかがか。 

【事務局】 

見やすい形で次回準備する。 

【委員】 

今まで取り組んできたもので、デジタルがどのように変わってきたか分かるようものがあれば良い

と思う。 

【事務局】 

現在、資料を整理しているため、次回紹介する。 

【委員】 

委員各位が自由に発言できる機会を設けてほしい。例えばフリートーク的な感じの時間があればな

お良い。 

【事務局】 

次回そのような機会を設ける。 

 



   ・WEB 会議での会議開催について 

事務局より説明を行った。※資料なし 

 

   ※次回は原則対面参加、WEB 会議での参加も可能という形で開催することについて承認 

 

（４）次回開催日程 

   別途電子フォームにて日程調整 ※令和 7年 9月～10 月予定 

   日時 令和 7年 月 日 水曜日 午後 7時～ 

   場所 嘉麻市役所本庁 5階 委員会室 2（WEB 参加可能） 

 

〇閉会 

 

９．配布資料 

・会議次第 

・資料 1_令和 7年度委員名簿 

・資料 2_令和 6年度嘉麻市デジタル推進計画進捗について（報告） 

・資料 3_令和 7年度スケジュールについて 

・資料 4_令和 7年度嘉麻市デジタル推進計画進捗について※４月末時点 

  


